

MoU FISIB Universitas Pakuan dengan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Dwijendra

Rilis: 26 September 2022 | Oleh: FISIB



FISIB — Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya Universitas Pakuan telah menandatangani nota kesepahaman dengan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Dwijendra, dalam rangka penyelenggaraan peningkatan kinerja dan mutu Tridharma perguruan tinggi, serta menyelenggarakan kuliah umum yang bertemakan "Pendekatan Komunikasi dalam Pembangunan Berorientasi Kesejahteraan Masyarakat", dilaksanakan di Universitas Pakuan, Jum'at (23/09/2022).

Rektor Universitas Pakuan (Unpak) Prof., Dr., rer., pol., Ir., H. Didik Notosudjono., M.Sc., memberikan sambutan sekaligus membuka acara kegiatan tersebut dalam sambutannya mengatakan, jika sudah terjalin kerja sama dan MoU itu harus ada action plan. Menurut Prof. Didik, pada masa sekarang ini berkolaborasi itu sangat penting sekali.

Hal tersebut tentunya untuk mengembangkan program Merdeka Belajar dan Kampus Merdeka (MBKM), dalam melaksanakan amanah perguruan tinggi dari Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi (Kemenristekditi) dalam implementasi pendidikan, pengajaran, penelitian dan pengabdian masyarakat.

Universitas Dwijendra merupakan salah satu Perguruan Tinggi swasta di Bali yang aktif dalam kegiatan2 Perhimpunan Dosen Indonesia (ADRI), MoU tersebut tentunya bermanfaat terutama untuk pengembangan kurikulum MBKM di bidang pengajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.

ditemani oleh Wakil Rektor (Warek) Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Dr., Rita Retnowati., M.Sc., Warek Bidang SDM dan Keuangan, Dr., Ir., Surfin Hannan., MM., Warek Bidang Riset, Inovasi, dan Kemitraan, Prof., Dr., Eri., Sarimanah., M.Pd., Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM), Dr., Dolly Priatna., M.Si., dan beberapa dosen lainnya, pihak Universitas Dwijendra diajak berkeliling untuk mengunjungi beberapa fakultas di Unpak, antara lain: Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB), Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya (FISIB) dan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA)

Rektor Universitas Dwijendra Dr. Ir. I Gede Sedana, M.Sc., MMA, merasa sangat bahagia atas kehadirannya bersama keluarga besar Unpak dalam rangka menjalin kerja sama.

"Menurutnya, hal itu harus dilaksanakan sebagai bagian dari pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi.

Kegiatan-kegiatan yang selama ini telah dilakukan, kini telah menjadi tuntutan bersama, terutama pada berbagai program pemerintah yang harus segera dipenuhi. Salah satunya kegiatan penelitian hingga kegiatan student exchange.

Terkait student exchange, Universitas Dwijendra siap menerima kedatangan mahasiswa Unpak dalam kegiatan student exchange."

Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya, Dr. Henny Suharyati, M.Si berharap setelah ada MoU dan PKS dengan MoA maka harus IA yaitu implementasi agreement antara Fisib prodi ilmu komunikasi Unpak dan Fakultas Ilmu Komunikasi dengan prodi Ilmu Komunikasi Universitas Dwijendra. Cakupan kerjasama bisa dimulai dengan pertukaran mahasiswa dalam proyek penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.